

Manfred Huszar

-arbeitet in Wien und lebt im nördlichen Burgenland (Österreich).



Sein, seit mehr als 20 Jahren gelebtes Interesse für Fotografie hat ihm nicht nur eine profunde Kenntnis über die jeweilige Mode, Techniken und Trends im breiten Feld der Fotografie verschafft, er ist mittlerweile damit auch über die Grenzen bekannt geworden: Als Autor und Betreiber des gut besuchten/abonnierten Fotografieblogs www.zoomyboy.com gibt er seit Jahren Tipps, wie Fotos mit einer bestimmten Stimmung generell entstehen und testet selbst Kameras, Objektive und Zubehör.

Namhafte Hersteller und Importeure der Fotobranche vertrauen mittlerweile den manchmal harten, aber immer gut begründeten Urteilen und subjektiven Einschätzungen seiner Praxisberichte.

Seine Leidenschaft gilt seit mehreren Jahren vor allem der Natur- und Makrofotografie. Hier experimentiert er mit natürlichem Licht und dies vor allem mit alten, manuellen Objektiven. Er möchte mit diesem Zugang unter anderem aufzeigen, dass ein gutes Makrofoto nicht mit enormem Studioaufwand oder teuerster Ausrüstung allein, sondern vielmehr mit Geduld, Erfahrung und Experimentierfreude gelingen kann. Dazu reicht ein Ausflug in den eigenen Garten oder in den nächsten Auwald, und ein 30 Jahre altes russisches Objektiv mit Festbrennweite.

Sein breites Wissen und den vorhandenen Erfahrungsschatz gibt er nicht nur online, sondern mittlerweile auch persönlich als Kursleiter des Bereich Fotografie am WIFI Wien weiter; er unterrichtet selbst das Thema Makrofotografie.

Einige erfolgreiche eigene Ausstellungen, zuletzt 2011 am wkw campus wien, zeigten auch einer breiteren Öffentlichkeit sein Schaffen und Können.

www.zoomyboy.com

